
市長（作野広昭君）  
 
 松任、美川、鶴来地域の町なかにぎわい再生についてお答え

をいたします。  
 各地域においては、これまでも商店街や商工会が主体となり、

それぞれ地域の特性を生かした魅力あるイベントを開催し、市と

いたしましても支援してきております。  
 現在、まちのにぎわい創出のため、起業家支援や商店街空き店

舗対策の制度を設けており、インターネットを活用したサービス

業のオフィスや飲食店が複数出店するなど効果も上げています。 
 議員御提案の新たな魅力創出などに知恵を出す企画集団の組

織化につきましては、人材の発掘方法や商店街とのマッチングな

ど研究していきたいと思いますが、既に県の専門家派遣事業を活

用している商店街もあることから、地元の意向も確認しながら検

討してまいりたいと考えております。  
 私のまちづくりの考え方につきましては、これまでも答弁して

きておりますとおり、地域活性化に取り組む商店街の努力に対し、

引き続き支援する考えであります、また、商店街から魅力アップ

への新しい提案があれば、積極的に支援策を講じていきたいと考

えております。  
 なお、松任駅と鶴来地域を結ぶバスを増便することができない

かと、企業市民バスの御提案については、それぞれ企画財政部長

より答弁をさせます。  


